
 

 

 

7 月 21 日の卓話 7 月 7 の出席率  8 月 4 日の卓話  

 会員在籍者数 42 名 

 会員出席者数 37 名 

 会員欠席者数 6 名 

 本日の出席率 88.09％ 

  

「オープン例会」 

 
「五大奉仕委員長挨拶」 

クラブ奉仕委員長 継岩憲二様 

  職業奉仕委員長 坂東裕樹様 

  社会奉仕委員長  平井修二様 

  国際奉仕委員長 髙橋 健様 

青少年奉仕委員長 佐藤太基様 

 

2023 年 7 月 21 日［第 124 回］ 

 

≪2023-2024年度 例会 第 123回例会報≫ 

2023年 7月 7日（金）東武ホテルレバント東京「吉野の間」 

司会：岸会員
■新旧三役引継式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（左から橋幹事、継岩前年度幹事、大星パスト会長） 

 

 
（左から継岩副会長、三橋前年度副会長） 

 

 

 
（左から三橋会長、大星パスト会長、西野パスト会長） 

 

■旧三役より事務局へ感謝の花束贈呈 

 
（旧三役と事務局の横岸澤さん） 

 



 

 

 

■2022-23年度出席 100％表彰：大星太郎パスト会長 

（賞品授与：会員バッジ金銀セット） 

（期間 2022年 7月～2023年 6月） 

【ホームクラブ 100％】7名 

伊藤宏之会員・栗山義広会員・西野充英会員 

大星太郎会員・岡田竜司会員・佐藤太基会員 

継岩憲二会員 

【出席 100％】7名 

橋豊和会員・平井修二会員・飯塚憲貴会員 

飯塚正裕会員・三橋晶会員・大西聡会員 

島崎久志会員 

 
 

■点鐘：東京臨海西ＲＣ 三橋晶会長 

 
 

■国会斉唱 

■ソングリーダー：二瓶恵一会員 

■ロータリーソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」唱和 

■「ロータリーの目的」東京臨海西 RCバージョン 

 

■来賓紹介：三橋晶会長 

●東京臨海ロータリークラブ 会長 酒井教吉様 

●東京臨海ロータリークラブ副会長 井上晴貴様 

●東京臨海ロータリークラブ 幹事 柴田剛様 

●東京臨海西ロータリークラブ  特別代表 

東京臨海ロータリークラブ   斉藤実様 

●東京臨海西ロータリークラブ  発起人代表 

東京臨海ロータリークラブ   鈴木孝行様 

 

■ビジター紹介：栗山義広会員・大西聡会員 

本日はいらっしゃいませんでした 

 

■乾杯：大星太郎直前会長 

 

■会長報告：三橋晶会長 

●東武ホテルレバント東京さんへお中元贈呈 

●米山奨学生ライハクキョウ様へ奨学金お渡し 

●地区委員紹介・委嘱状贈呈  

 2023-2024年度 国際ロータリー第 2580地区 

 ・ガバナー補佐 栗山義広会員 

 ・分区幹事 西野充英会員 

 ・地区「拡大増強委員会」委員 大星太会員 

●地区「バギオ基金」委員会 委員 北林貴臣会員 

●地区「青少年交換」委員会 委員 飯塚憲貴会員 

                島崎久志会員 

                岡田竜司会員 

●地区「米山奨学」委員会 委員 金森俊成会員 

●地区「日台親善」委員会 委員 米井新吾会員 

●地区「国際大会推進」委員会 委員 髙橋健会員 

 
（今年度地区委員） 

 

●クラブ基金の感謝状贈呈 大星太郎パスト会長 

 

●理事のご紹介 

【役員】 

会長  三橋 晶 会員 

副会長 継岩 憲二 会員 

幹事  橋 豊和 会員 

会計  飯塚 正裕 会員 

会場監督（SAA・副幹事）岸 哲也 会員 

直前会長 大星 太郎 会員 

【理事】 

クラブ奉仕委員長 継岩 憲二 会員 

職業奉仕委員長 坂東 裕樹 会員 

社会奉仕委員長 平井 修二 会員 

国際奉仕委員長 髙橋 健 会員 

青少年奉仕委員長 佐藤 太基 会員 

会計監査 石田 清貴 会員 

親睦活動委員長 岩崎 裕馬 会員 

理事 飯塚 憲貴 会員 

理事 島崎 久志 会員 

理事 間野 勉 会員 

理事 二瓶 恵一 会員 

理事 油井 健一 会員 

 



 

 

 

■幹事報告：橋豊和幹事  

●7月のロータリーレートは、1ドル＝145円です 

●ガバナー月信 7月号をメール送信しました（7/5） 

●「ロータリーの友」7 月号をメールボックスに配

布しました 

●バギオだより 7月号をメールボックスに配布しま

した 

●8月 18日（金）栗山ガバナー補佐訪問となります 

●9 月 1 日（金）は、栃木一夫ガバナー公式訪問で

す 

●今年度会員名簿が出来上がりましたので、お 1人

2 冊受付で配布されたかと思いますが、受け取っ

ていない方はお持ち帰りください 

●今年度当番表をメールしています（6月 28日）後

方掲示板もご確認ください 

●今年度上期クラブ会費請求書を郵送しますので 7

月 31日までにお振込お願い致します 

●本日、例会終了後理事役員会を行いますので、理

事役員の方 3階「藤菊の間」にお集まりください 

 

■出席状況報告：平井修二会員 

⇒詳細 1頁バナー下の出席状況報告欄にて 
 

■ニコニコ BOX報告：岡田竜司会員・伊藤宏之会員 

(ご意向)本日は初例会おめでとうございます。今年

一年よろしくお願い申し上げます： 

酒井教吉会長（東京臨海 RC） 

(ご意向) 2023 年度初例会おめでとうございます。

今後とも宜しくお願い致します： 

井上晴貴副会長（東京臨海 RC） 

(ご意向)本日もよろしくお願いします：鈴木孝行様 

（東京臨海 RC・当クラブ発起人代表） 

(ご意向)三橋会長、継岩副会長、橋幹事、初例会お

めでとうございます。仲良く、楽しい例会

運営を心掛けて下さい：斉藤実様 

（東京臨海 RC・当クラブ特別代表） 

(ご意向)本日から 1年間三役で一致団結して会の運

営を頑張りますのでよろしくお願いしま

す：当クラブ三役 

(ご意向)三橋会長、素晴らしい一年になること楽し

みにしています！：飯塚憲貴会員 

(ご意向)三橋年度みんなで盛り上げて行きましょ

う！！：西野会員 

(ご意向)前期は大変お世話になりました！三橋会

長、いよいよですね。期待しております！： 

大星会員 

(ご意向)初例会よろしくお願い申し上げます： 

北林会員 

(ご意向)今年度もよろしくお願いします：島崎会員 

(ご意向)新年度もよろしくお願いします。飯塚憲貴

さんお仕事ありがとうございました： 

石田会員 

(ご意向)三橋会長、今年度宜しくお願い致します！ 

    金森会員 

 

栗山会員、油井会員、伊藤会員、二瓶会員 

本島会員、大西会員、坂東会員、岸会員 

佐藤会員、平井会員、米井会員、飯塚正裕会員 

岩崎会員、間野会員、菅会員、岡田会員 

武井会員、髙橋会員、木津会員、倉持会員 

雪丸会員 

 

＊東京臨海 RC様よりお祝金を頂戴しました 

【35 件 122,000円 今年度累計 122,000円】 

 

■来賓祝辞 

●東京臨海ロータリークラブ 会長 酒井教吉様 

 

皆さんこんにちは。臨海ロータリークラブの会長を

仰せつかりました酒井と申します、よろしくお願い

します。三橋会長、今日は本当におめでとうござい

ます。皆さんも初例会、本当におめでとうございま

す。私は今日で 4回目の初例会となりました。今週

はですね、月、火、水……水曜日に私の初例会が終

わりまして、今日、金曜日に西さんの例会に出させ

てもらいました。ありがとうございます。 

今日のですね、席で聞いてたんですけれども本当に

すごい勢いですよね。去年の 5周年、大星会長なん

か落ち着いていますけど、先ほど他人事のように

「頑張ってください」と言われました。本当に他人

事ですね。 

5 周年が終わりまして三橋年度、6 周年。これから

10年、20年を目指してですね、やっていただきたい

ということで。本当に最盛期にですね、いいスター

トを切られたと思います。 

実は一昨日の夜、私も例会が終わった後に幹事と錦

糸町のある居酒屋に訪れていたんです。三橋会長と

たまたまそこでお会いして、私が 5月に病気でちょ

っと入院していたこともあって「えっ、もう呑んで

るの？」みたいな感じで言われてしまったんですけ

れども、今はもう全然元気なのでよろしくお願いし

ます。まさか錦糸町のあんなところで会うとは……

と言った感じでしたね。 

それから西さんのですね、中身見てますとすごいで

すね。もう親クラブどんどん抜かれています。今日

も僕ずっと必死になって聞いていたんですけども、

出席率が 88%。負けてますよね。それから会員数も

ほとんど並んでいます。今うちは 43 名になりまし

た。西さんは 42名。今日は初例会の南が 43名です。

一線に並びましたね、今。ここからスタートですね、

どうなるかといったところですがお互いに頑張り

たいなという、この切磋琢磨がこの臨海軍団をよく

していくんじゃないかというふうに感じました。 

それからニコニコの金額、これはもう負けましたね。

この前、うちが 9万くらいだったんですよ。今日 13

万でしょう、これすごいなと思いました。それから

今ですね、臨海西さんは地区でもすごく目立ってま

して、昨年にローターアクトを作られたり、今年は



 

 

 

ガバナー補佐を輩出されたりということで、本当に

臨海を差し置いてというか、とっくに追い越されて

頑張ってらっしゃるなという風に思います。我々も

今、追いつかなければいけないなと本当に痛感して

おります。 

実は今週ですね、私どもの親クラブである江戸川さ

んの第 2650 回例会に参加しました。60 周年なんで

すね。60 周年ということは 30 歳でクラブに入った

人でも 90 歳になっているんですよ。そんなクラブ

が合ってですね、我々が 30周年で 1281回で、西さ

んが 123 回。丸 5 年、6 年目ということでそれぞれ

歴史があります。やっぱりこう、なんて言うんです

かね。皆さんこう若い力があるじゃないですか。特

に今日初例会の南もそうなんですけど、若い力でど

んどん持って行ってもらおうということでお願い

したいなと。ただ 1つお願いがあってですね、でき

れば置いていかれずに一緒にやっていきたいなと

我々思っております。特に臨海軍団の売り物であり

ます、自事業活性化委員会。それから地域社会に貢

献する奉仕活動。今年は地区補助金を申請している

江戸リバークリーンフェスタが 8 月 6 日にありま

す。加えてパラボールなども是非一緒にやりたいな

と思います。国際奉仕もですね、親睦を含めて西さ

んと一緒にやりたいなと思ってますので是非ね、よ

ろしくお願いします。その他、ゴルフ等を含めた親

睦活動ですが、是非ですね親クラブを置いていかな

いようにひとつ、一緒に活動していければと思いま

すのでよろしくお願いします。 

最後に、三橋会長のターゲットです。会員増強し、

成長し、発展していくことを祈念しましてお祝いの

言葉とさせていただきます。本日はおめでとうござ

いました。 

 

●東京臨海西ロータリークラブ 特別代表 

東京臨海ロータリークラブ 斉藤実様 

 
 

皆さま改めましてこんにちは。とりあえず三橋会長、

継岩副会長、それから橋幹事、初例会おめでとうご

ざいます。一言、仲良く楽しい例会を心がけてくだ

さい。本当におめでとうございます。その前に 1つ

先週の大星会長年度の最終夜間例会、欠席して大変

申し訳ありませんでした。2，3日前に地区の納めの

会ですばらしい賞をいただいて、そのスピーチを聞

いていましたので、最終夜間例会が大体こんなイメ

ージかなというのは想像できています。 

とりあえず 1年間ご苦労様でした、ありがとうござ

います。いよいよ三橋年度がスタートするんですけ

れども、やはり節目の年度というのは目立つもので

すが、ロータリーの場合には中間のタスキを繋ぐ年

度というのが一番大変なんですよ。一番難しいとこ

ろなのでそこでブレーキがかかってしまうと、せっ

かく突っ走っていても最後の方に後退してしまう

時もありますので、やはりむしろ今年度はすごい正

念場になるかなと思いますので是非頑張っていた

だきたいなというふうに思います。先ほどもお話が

ちょっと出ましたように、今年度はクラブから東分

区のガバナー補佐が輩出されました。やっぱり臨海

グループの看板を背負って地区に出ますので、これ

を是非皆さんで応援してやってほしいなというふ

うに思います。 

次年度はすぐに手を上げてですね、ガバナーノミニ

ー・デジグネイトに立候補しないとですね、今手を

上げても実際なら 5年後になっちゃいますから、多

分栗山さん還暦過ぎちゃいますよね。はい。ですか

ら、決して早くもないし遅くもないですので、是非

皆さんで 2，30人の小さなクラブもですね、今どん

どんガナバーを輩出しています。ロータリーという

のは１繋ぎでロータリーなので、そのクラブがどう

いう人を輩出したかというのはとっても大事なこ

とです。なので是非この臨海クラブの中からガバナ

ーとなる人が出て欲しいなと思います。 

どっちにしても今酒井会長がお話ししましたよう

に、またここで重複してもしょうがないですから、

とにかく体に十分注意して、仲間内でも体調が悪い

人が今結構多いので、健康に配慮して 1年間頑張っ

ていってもらいたいと思っております。臨海西ロー

タリークラブのますますの発展と、今日ここにいら

っしゃる皆様のご健勝を心より祈念いたしまして、

簡単ですけどご挨拶に代えさせていただきます。お

めでとうございました。 

 

●東京臨海西ローターアクトクラブ  

会長 高橋昭和様 

 
 

皆様本日はこのような機会にお招きいただきまこ

とにありがとうございます。そして日ごろから臨海

西ローターアクトを支えていただきまして、まこと

にありがとうございます。ローターアクトクラブの

今期会長を務めさせていただきます高橋昭和と申



 

 

 

します。ローターアクトの活動について少しお話を

させていただきます。 

まず去年の 11 月から発足しまして、私がローター

アクトに入ったのは、平井さんと飯塚さんにお誘い

をいただきまして、入会させていただきました。入

会して早々にですね、例会……本当に 5日前くらい

に前会長の上平さんに「副会長をやってくれません

か」と急にお電話をいただきまして、何のことかよ

く分からなかったんですが「やります」とお答えを

させていただいて 7か月間走ってまいりました。最

初はもう探り探りでメンバー同士も初めましてで、

親睦っていうところに力を入れて、本当に下の名前

で呼び合えるようなクラブになったと思っていま

す。今期からですね、私が会長を務めさせていただ

きますが、今期の目標は変化に強くて持続可能なク

ラブということで、ゴーイング コンサーンという

ターゲットを掲げたんですけれども、今後誰が役員

になっても会長になっても副会長になっても継続

できるクラブにしていこうということで今期はや

らせていただいています。増強も今、会員数が 16名

で明日初例会なんですけれども、明日 1名増えて 17

名になります。20名まで今期で頑張って増やしてい

こうという目標をたてておりますので、皆様も是非

ご協力をよろしくお願いいたします。 

本当にローターアクトの活動を通してですね、私個

人的にもすごく支えられましてちょっと個人的な

お話をすると、私の飲食店の 2号店が事故にあった

時もすごく皆様に支えていただいて精神的にも 1つ

1 つ成長できた場だったなと、私自身も思っていま

すので、そんな私も感謝の気持ちを込めて 1年間頑

張っていきたいと思っております。最後にですね、

改めて今日一緒に来ている小林幹事と鈴木会計も

ご挨拶だけさせていただこうかなと思って、一礼だ

けこちらでお願いします。前期は男 3人のむさくる

しい三役だったんですけども、今期は女性 2人が加

わりまして華やかなスタイルとなっております。1

年間どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは臨海西ロータリークラブの会長ターゲッ

トでもある、会員増強し共に成長、発展へというこ

とを私たちも一緒に臨海西ファミリーとして頑張

っていきますので、よろしくお願いします。これを

もって私のお祝いの言葉とさせていただきます。本

日はおめでとうございます。 

 

■大星パスト会長より新三役へ贈る言葉 

 

新三役へ贈る言葉を贈りたいと思います。まずは橋

幹事、幹事大変ですね。今年度は特に会長がこうい

う方ですので、人に頼むのが本当に上手ですので例

年以上に幹事が大変なことなるんじゃないかと思

っておりますが、ただ、橋さんは本当に今まで親睦

委員長も SAAも立派に務め上げましたので、全く心

配しておりません。今回も無難にしっかり会長を支

えていただけるんじゃないかと思っておりますの

で、是非頑張っていただきたいと思います。他人事

のように聞こえちゃいましたね。 

 

次は副会長。下半期が終わって今落ち着かれてほっ

としてされているかと思うんですけど、ぶっちゃけ

本当に副会長は大してやることはないです。ただ、

継岩さんの場合は会長エレクトということでもう

１年後には会長になるわけですから、私も経験しま

したが本当にエレクトとしての１年っていうのは

いかにに自分が会長になった時にその自分の姿を

イメージして行事をこなしていけるかにかかって

いると思います。具体的に想像ができればできるほ

ど翌年は本当にうまく成功できるんじゃないかと

思いますので、今お疲れのところをね、また恐縮で

すけど１年間またしっかり気合入れて頑張ってい

ただきたいと思います。 

 

そして三橋会長、いよいよスタートしておりますね。

本当に今我々臨海西ロータリークラブ、ロータリー

の素人集団が集まって５年間突っ走ってまいりま

した。本当に何も知らない我々は親クラブに追いつ

け追い越せということでもうひたすらロータリー

を学び頑張ってまいりました。特に昨年度は 5周年

もあったので、なおさら成果を出さなきゃいけない

ということで少し焦り気味に突っ走ってまいりま

したが、それも終わりましてですね。5 年間が終わ

り、次の 10 年間へ。10 周年へ向けての最初の 1 年

になります。ここからはですね、恐らく我々の成長

曲線も緩やかになってきてですね、今まで出てこな

かった綻びもちらほら出始める時期だと思います。

そういった意味では先ほどの斉藤さんからもあり

ましたけど、舵取りの難しい時期に差し掛かってく

るんだと思うんです。クラブの中でもですね、色ん

な空気の変化を読み取ってですね、臨海西が道を誤

らないようにしっかり導いていただきたいと思っ

てます。 

 

幸い私、2 年間の三橋さんの行動をしっかり見させ

ていただいてですね、本当に空気読むのも上手です

し気配りもできる方なので、敏感にクラブの空気を

感じ取っていただけるんじゃないかと思っていま

す。本当に期待しておりますので 1年間走り通して

ください。よろしくお願いします。 

 

■三橋晶会長あいさつ 

 

大星会長の後を引き継ぎ、皆様からご承認をいただ

きました、東京臨海西ロータリークラブ今年度会長

を仰せつかりました三橋でございます。先週の金曜

日にですね最終夜間例会がおわりまして、全く気が

休まることなく新年度の準備に追われておりまし

た。幹事、本日までご準備大変ありがとうございま

す。私事ですが先月 50 歳の誕生日を迎えましてな

んと栗山パスト会長も東京臨海ロータリークラブ



 

 

 

初めての会長が丁度 50 歳をいうことをお聞きしま

して、節目の年にこのような大役を務めさせていた

だくというのは大変光栄であり、嬉しくも思ってお

ります。また、私には 3人の子供がいまして、25歳

になったばかりの長女がですね、なんと今月結婚す

ることになりました。ありがとうございます。皆様

にはですね、おめでとうと言っていただいているん

ですが、親としてみては非常に微妙な気持ちでして

この数か月ですかね、会長へのプレッシャーと娘が

結婚してしまうことへの寂しさとで、よく分からな

い気持ちで過ごしてまいりました。ただですね、本

日 7月 7日、七夕の日にですね初例会を迎えること

ができまして、これもですね 1年間しっかり記念の

年である、そういうふうに思っております。 

さて、我々のクラブですが 5 周年を迎え、6 周年目

に入るところでございます。10周年に向けての 1年

目だとも思っております。その 10周年に向けて我々

のクラブをもっと強い、元気のあるクラブにしてい

きたいと思い、今年度の会長ターゲットを会員増強

し共に成長、発展へと掲げさせていただきました。

私もそうですが日々の例会や親睦活動、奉仕活動を

続けていくことで会員同士の信頼関係が構築され

て、このようなすばらしいクラブに成長できたと思

っております。同じ志を持つ仲間を皆様のお力添え

をいただきながら、50人クラブにどうしてもしたい

というそういう思いで 1年間やっていきたいと思っ

ています。 

今年度はですねコロナから復活して、イベント事も

全て完全復活ということで 8月には江戸川花火大会、

翌日には臨海軍団初の奉仕活動を、第 1回江戸リバ

ークリーンフェスタを開催します。10月 11月 12月

と立て続けに奉仕活動もございます。親睦活動につ

いてはですね、我々が最も力を入れているカウンセ

ラー集会を充実させて、また家庭集会も必須となっ

ていると私は思っております。親睦活動、奉仕活動

をしっかりですね持続させつつ、一致団結したクラ

ブ運営を精一杯務めさせていただきたいとおもっ

ております。今後はですね、皆様をどんどん巻き込

んで楽しくクラブを盛り上げていきたいと思って

おります。何かご意見等ございましたらご遠慮なく

私三橋の方にお伝えいただければと思います。最後

になりますが本日ご参加していただきました皆様

方のご活躍と、そしてご健康とご多幸を祈念いたし

まして私の会長就任の挨拶とさせていただきます。

皆様 1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

■継岩憲二副会長あいさつ 

 

皆様こんにちは。前回は夜だったのでちょっと脱線

したような話をしましたが、今日は普通に真面目に

話をさせていただきたいと思います。改めまして本

年度副会長を仰せつかりました継岩と申します。三

橋会長の下、副会長という大役を仰せつかり大変光

栄に思っています。クラブの運営に支障をきたすこ

とがないよう、精一杯職務を全うする所存でござい

ます。どうぞよろしくお願いいたします。昨年の初

例会の時にこういうふうに幹事の就任挨拶をさせ

ていただいたのですが、その時は皆さんマスクをさ

れていました。でも今は皆さん誰もマスクをしてお

られません。これが普通の姿なんだなと今実感して

おります。新型コロナウイルスも 2類から 5類に移

行し、日常生活も以前のように戻ってきています。

自粛していました親睦活動を、奉仕活動を活発に行

っていきたいと思いますので皆様是非ご参加くだ

いますよう、よろしくお願いいたします。 

会長のターゲット、会員増強し共に成長し、発展へ。

この言葉通り会員増強することがクラブをさらに

発展させるために一番重要だと思っております。会

長が目標にあげられております会員 50 名を達成で

きるよう、また増強した会員が当クラブに定着して

いただけるよう副会長としてサポートしていきた

いと思っております。 

また、偶然にも今日同じ日に例会があるんですが、

東京臨海南ロータリークラブが発足されます。チャ

ーターメンバーだけで既に当クラブのメンバー数

を上回っているとお聞きしております。また先ほど

酒井会長の方からもお聞きしたんですが、東京臨海

ロータリークラブ、臨海西、臨海南、ほぼ会員数が

拮抗しているとお聞きしました。これできっと三橋

会長の闘志に火がついたと思います。今、「絶対負け

ないよ」という気持ちでいらっしゃると思いますの

で、会員全員でその気持ちを盛り上げていきたいと

思いますので、どうぞよろしくお願いします。 

また、私的にはこの 1 年で三橋会長のお話の仕方、

発信の仕方、指導力等、会長職の仕事を身近な所で

学びたいと思っていますので、どうぞ 1年間ご指導

のほどよろしくお願いします。会員の皆様にはご迷

惑をおかけしないよう頑張っていきますので、1 年

間どうぞよろしくお願いいたします。以上、ご清聴

ありがとうございました。 

 

■橋豊和幹事あいさつ 

 

皆さんこんにちは。今年度幹事を仰せつかりまし

た橋豊和と申します。本日は皆様ご多忙の中お集

まりいただき、誠にありがとうございます。この

場をお借りして幹事就任の挨拶を申し上げます。

私は昨年度は会場監督としてクラブの活動に参加

させていただいておりましたが、今年度は三橋会

長の下、幹事という重要な役職を拝命することと

なりました。幹事というのはクラブの運営に関わ

る様々な業務を担当するもので、会員の皆様から

の信頼と期待に応えるべく精一杯務めなければな

らないと思っております。私はまだまだ未熟で経



 

 

 

験も知識も足りないと思っております。しかし私

はロータリークラブの理念に共感し、そして三橋

会長の熱い気持ちに賛同し会員増強し共に成長、

発展へという会長ターゲットを三橋会長と共に目

指しながらクラブの発展に貢献したいと思ってお

ります。そのためには幹事としての役割を果たす

ことが必要だと思っております。そこで私は幹事

として学ぶことを怠らず会員の皆様の声に耳を傾

け、クラブの運営に責任を持って取り組んでいき

たいと思っております。また、会長をはじめとす

る役員の皆様や委員会の皆様にはご指導やご協力

を賜りたくお願い申し上げます。皆様のご支援が

あってこそ、私は幹事として成長することができ

ると思っております。最後になりますが今日から 1

年間よろしくお願いいたします。 

 

■点鐘：東京臨海西ＲＣ三橋晶会長 

 

 


